

¡ÉCHALE UN OJO al presupuesto!



157,616 escuelas en México
carecen de infraestructura adaptada para personas con discapacidad
-esto es el 76.6 % del total-



¿Por qué es importante que las escuelas cuenten con **infraestructura adaptada** para estudiantes con **discapacidad**?

Garantiza la igualdad de oportunidades educativas

Permite acceder al aprendizaje sin barreras físicas

Cumple con el derecho constitucional a la educación

Fomenta un ambiente de respeto hacia la diversidad

Promueve la inclusión y la equidad en la sociedad

¿Qué beneficios tiene para estudiantes y docentes?

Acceso equitativo:
Todos los estudiantes y las estudiantes pueden participar plenamente en las actividades escolares.



Ambiente inclusivo:
Fomenta un entorno de aprendizaje donde se promueve la empatía y el respeto hacia la diversidad.



Facilita la enseñanza:
El personal docente puede atender mejor las necesidades de las y los estudiantes sin lidiar con barreras físicas, lo que mejora la calidad de la educación.



¿Cuánto se requiere para adaptar las escuelas?

\$7,571 millones de pesos

¿Cada cuánto tiempo se realiza la inversión?

Una sola vez por plantel y después es necesario presupuestar la inversión anual de **\$36,794 pesos** para el mantenimiento de la infraestructura ya adaptada de todos los planteles.

¿En qué consiste la **infraestructura adaptada**?



Señaléticas en braille



Rampas accesibles



Barandales adecuados